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平成２９年７月１４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２９年７月１４日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、今越、宮元、百万、村田、寺賀、池野 

１．議題 

① 第二回連絡幹事会実施計画について 

② 夏の異業種交流会実施計画について 

③ 松林先生の事業報告について 

④ 第一回若手幹事会実施計画について 

⑤ 穴水サンセットセッションについて 

⑥ 経工会ゴルフコンペについて 

⑦ その他（経工会しおりの編集について） 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 第二回連絡幹事会実施計画について 

高木会長から「7月 29日（土）夜の第二回連絡幹事会の会場については、宮元相談役

から、会場のANAホデイイン金沢スカイを 20:00開始で押さえてあると報告を受けている。

集合・受付は、19:30に 16階フロントロビーに集合としたい。受付時に終身会費 5,000

円を各研究室から徴収することになっておりすでに案内をしている。 

予定通り会費は一律 2,000円とするが、学生は招待とする。現時点で 20名程度の出席

を見込んでいるが、来週早々に出席者数を決定したい。経工会から、高木（途中参加）、

今越、宮元、福田、百万、池野の 6名参加を確定した。」との説明があった。 

池野から「7月 20日頃までに出欠連絡がくるようになっている。また、26日頃にも二

回目のメールで最終案内する予定である。」との説明があった。 

  
② 夏の異業種交流会実施計画について 

 高木会長より、「第 32 回夏の異業種交流会は、以下のように実施したい。 

 

  日 時 ： 平成 29 年 8 月 20 日（日）10:00 受付、10:30 開始 

  場 所 ： ANA ホリデイ・イン金沢スカイ 

  会 費 ： 2,000 円（昼食込み、講演聴講のみは無料） 

  講 演 ： 寺賀俊明氏（経営工学科第一期卒）『我が人生を振り返って』 

 

次回幹事会で出席者を確認したい。今日の時点で、高木、福田、今越、宮元、百万、村

田、池野の 7 名を参加確定としたい。」と報告があり、池野より「経工会ホームページへ

告知を掲載してある。参加申し込みは同サイトのフォームから行えるようになっている。

7 月中に ie-info へ案内する予定である。」との報告があった。なお、当日はプロジェクタ

ーを使わず資料を配布するのみでよいことを確認した。 

 

③ 松林先生の事業報告について 

今越会計より「7 月 24 日（月）13:00 が最終授業となっており、成果発表がおこなわ

れる予定である。」との報告があった。 

高木会長から「先日松林先生から授業とは別の DK art café プロジェクトに対しての活

動支援についてメールで協力依頼がきているので報告しておきたい。一口 500 円からで
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きるクラウドファンディングによる寄付依頼のようである。」との報告があった。 

 

④ 第一回若手幹事会実施計画について 

池野より「第一回若手幹事会は事業計画では 7 月 22 日（土）としていたが、事前に確

認をした結果出席者数を見込めないため延期としたい。時期はこぶし祭が近くなる 9 月

を予定したい。」との説明があった。 

 

⑤ 穴水サンセットセッションについて 

高木会長から「詳細は、次回 8 月の幹事会に村井豊幹事を呼んで決定したいが、スケジ

ュールだけ確認しておきたい。」との説明があり、池野から「穴水湾自然学苑は 9月 2日（土）

～3日（日）を押さえてある。」との報告があり了承された。 

今越会計から「学生の参加を見込むのであれば、松林先生へ早めに連絡したい。」との報

告があった。 

 

⑥ 経工会ゴルフコンペについて 

高木会長から「9 月 30 日であれば千里浜カントリーを予約できるようだが日程の意見を

聞きたい。」と諮ったところ、すでに 9 月 17 日をアナウンスしていることもあり、まず

は 9 月 17 日で検討することとなった。 

 

（案） 

第 13 回経工会ゴルフコンペ 

 日時：平成 29 年 9 月 17 日（日）朝 X:XX 受付開始、X:XX までに集合、X:XX スター

ト 

 場所： 千里浜カントリークラブ 

 参加費：1,000 円（プレイ代等別途） 

 賞品：飛び賞、BB 賞、BM 賞、DC 賞、NP 賞ほか多数あります。 

   

 

⑦ その他 

 

池野から「しおりのデータは村井会計の手元にあり、いつでも編集してもらえることを

確認している。ただし、作業負担の点で、しおりの修正点と写真をすべて経工会で指示を

してもらいたいということであった。しおりの修正点を審議したい。」との報告があり、し

おりの変更案としては、写真の差し替え、会則の学科名称追加が挙がり、次回以降に池野

から写真の差し替え案を提示する予定となった。 

 

 

以上をもって 20：00 に会は終了し、次回の幹事会は事業計画を変更して８月２日(水)の

18:30 から開催することを確認し、散会した。 

 


